

# FPII

## Upacara Peringatan HUT ke-53 KORPRI di Nusakambangan dengan Tema "KORPRI untuk Indonesia"

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.FPII.OR.ID](http://CILACAP.FPII.OR.ID)

Dec 4, 2024 - 10:41



CILACAP, INFO\_PAS - Menjadi hari yang penuh makna bagi keluarga besar Aparatur Sipil Negara (ASN) di Nusakambangan dan Cilacap. Sebagai bagian dari perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-53 KORPRI, Upacara Bendera digelar dengan khidmat di Lapangan Tenis Indoor Lapas Kelas I Batu, Nusakambangan, Jumat (29/11/24).

Tema HUT ke-53 KORPRI kali ini adalah "KORPRI untuk Indonesia", yang mengandung makna penting tentang peran strategis KORPRI dalam pembangunan bangsa. Upacara ini menjadi ajang refleksi bagi seluruh ASN tentang tugas dan tanggung jawabnya sebagai abdi negara, serta upaya untuk terus mendukung tercapainya kemajuan Indonesia. Upacara dimulai tepat pukul 07.30 WIB dan dihadiri oleh berbagai kalangan, termasuk Kepala UPT, pejabat struktural, pegawai, dan Calon ASN (CASN) 2023 se-Nusakambangan dan Cilacap.

Kegiatan upacara di Nusakambangan berjalan lancar dan penuh khidmat. Kepala Lapas Kelas IIA Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim, bertindak sebagai Inspektur Upacara dan membacakan sambutan dari Presiden Republik Indonesia. Dalam sambutannya, Presiden menyampaikan sejumlah pesan penting terkait dengan perubahan yang akan terjadi pada organisasi KORPRI.

"Saya berharap KORPRI menjadi satu-satunya organisasi yang menaungi ASN, sehingga dualisme dalam pembinaan ASN bisa dihindari dan organisasi ini dapat mempercepat penyebaran informasi program pemerintah kepada masyarakat," ungkap Enjat Lukmanul Hakim, yang mewakili Presiden RI dalam upacara tersebut.

Lebih lanjut, Presiden mengingatkan agar KORPRI memperkuat solidaritas dan kerja sama di antara anggotanya, mendorong inovasi dan efisiensi dalam pelayanan publik, serta menjaga integritas dan disiplin. Tidak hanya itu, Presiden juga menekankan pentingnya KORPRI dalam memastikan akses pangan yang sehat, mendukung ketahanan energi, serta berperan dalam upaya menurunkan angka kemiskinan di Indonesia.

"Saya meminta agar KORPRI tetap diakomodasi dalam kedinasan, sehingga aspirasi ASN dapat ditampung dan disalurkan secara proporsional serta profesional untuk mendukung tugas-tugas pemerintah," tambahnya. Pesan ini menjadi pengingat bagi seluruh ASN tentang pentingnya menjaga profesionalisme dalam menjalankan tugasnya.

Dalam penutupan sambutannya, Beliau menegaskan agar seluruh ASN menjaga netralitas dan loyalitas kepada negara. "ASN harus selalu menjunjung tinggi prinsip netralitas dan tetap setia kepada negara, siapapun pemimpinnya," tegas Presiden dalam sambutannya.

Upacara ini tidak hanya sebagai ajang peringatan, tetapi juga sebagai momentum untuk memperkuat semangat kebersamaan dan tanggung jawab seluruh ASN dalam menjalankan tugasnya untuk kemajuan Indonesia. Diharapkan, seluruh ASN dapat meneguhkan komitmen untuk terus bekerja keras, berinovasi, dan berintegritas demi mencapai tujuan nasional.

Semoga melalui HUT ke-53 KORPRI ini, semangat perubahan yang lebih baik

dan terarah semakin kuat di kalangan ASN, terutama di wilayah Nusakambangan dan Cilacap. Dengan bekerja bersama dan terus memperkuat kerjasama, diharapkan Indonesia semakin maju dan sejahtera.